

L'Indépendant, 30/08/24

Rugby à XIII : le Pôle France de Carcassonne en stage



Les jeunes sportifs scolarisés à Carcassonne ont repris le chemin des entraînements avec quatre jours de stage en altitude.

"Avec eux, nous cherchons l'excellence". Christian Teixtoris, vice-président de la Ligue Occitanie de rugby à XIII, a des yeux gourmands en regardant s'ébrouer, sous le soleil de Cerdagne, la quarantaine de jeunes de 15 à 17 ans, dont quatre filles, qui clôturaient jeudi le stage de cohésion du Pôle France de Carcassonne. Sous la férule de Florent Tost, Patrick Albérola, Nicolas Manessi, Valentin Blasy et André Cros, les joueurs, sept Catalans (cinq de Baho et deux du XIII Catalan), ont alterné séances sur le terrain et en salle (lutte, haltérophilie), profitant des superbes installations du Centre national d'entraînement en altitude (CNEA). Une randonnée jusqu'à la tour d'Egat (15 km) a également animé ces quatre jours qui ont permis aux plus jeunes élèves de seconde de se familiariser aux exigences du haut niveau. "Avec ce groupe, on a de quoi travailler", a poursuivi Patrick Albérola.